



## DAGVADORJ Sereeter

Mongolei/Mongolia

In Dagvadorj's Werk geht es um vergangene Traditionen und Zukunftsträume, während er mit der Gegenwart ringt. Seine Kunst ist von einer berührenden visuellen Rohheit und emotionalen Ehrlichkeit. Dagvadorj ist einer der Vorreiter, die dem mongolischen Publikum die Konzepte der Installations- und Performancekunst nahebringen. Seine Kunstwerke sind eine kritische Auseinandersetzung mit unterdrückter Kultur und ein Kampf um Freiheit vom staatlich gelenkten sozialistischen Realismus hin zu einem neuen konzeptionellen Ansatz. Seine Serie "Bottles" ist nur mit Wasser auf Metall gemalt. Die Wahl der Flasche als Sujet ist aufgrund ihrer menschenähnlichen Form sinnbildlich, um die Essenz des Stilllebens zu vermitteln.

\*1955. Studium an der Surikov-Akademie der Schönen Künste in Moskau, Russland. Arbeitet als Dozent am Institut für Bildende Kunst in Ulaanbaatar. Zahlreiche Ausstellungen und mehrere Auszeichnungen, wie der Preis für die Installation "Roaring Hooves" auf der Gwangju Contemporary Art Biennale in Südkorea.

## С.Дагвадорж

Dagvadorj's work is about past traditions and future dreams while struggling with the present. His works have a touching visual rawness and emotional honesty. Dagvadorj is one of the pathfinders, introducing the concepts of installation and performance art to the Mongolian audience. His artwork is a critical examination of suppressed culture and a fight for freedom from state-led socialist realism towards a new conceptual approach. His piece of art "Bottles" was painted onto metal using only water. The choice of the bottle as a subject is symbolic, given its human-like shape, making it ideal for conveying the essence of still life.

\*1955. Studied at the Surikov Academy of Fine Arts in Moscow, Russia. Works as a teacher at the Institute of Fine Arts in Ulaanbaatar. Numerous exhibitions and several awards like a Prize for installation "Roaring Hooves" at the Gwangju Contemporary Art Biennale in South Korea.



Flaschen, 2023, Eisen, Rost, 4-teilig, je 50 x 50 cm

Bottles, 2023, iron, rust, 4 parts, each 50 x 50 cm